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VERBALE DI SEDUTA N. 1/2023 

 
L’anno duemilaventitre, addì nove del mese di marzo, alle ore 19.00, presso la sala di 
rappresentanza convocata dal Presidente con avviso prot. N. 7297/II/5 del 03/03/2023, si è riunita 
la Commissione Consiliare Permanente Affari Generali, Bilancio e Tributi, Programmazione, 
Polizia Locale e Sicurezza, Antimafia e Legalità, Mobilità e Trasporti, che è così costituita: 

 
• Consigliere BARAGGINI Antonio - Presidente 
• Consigliere MANZINI Paolo - Vice Presidente 
• Consigliere FELICETTA Mattia 
• Consigliere MUSONE Michele  
• Consigliere CIGOLINI Michela  
• Consigliere CAZZADORE Emanuela  
• Consigliere UBOLDI Marco  
• Consigliere SACCO Raffaele  
• Consigliere CAPOCCIA Giorgio 

 
Risulta assente giustificato il Consigliere Uboldi Marco. 

 
Sono presenti, inoltre, l’Assessore al Bilancio, dott.  Alessandro Pasca, il Responsabile del Settore 
Finanze, dott.ssa Federica Manca, con funzioni di segretario verbalizzante e il Responsabile del 
Settore Polizia Locale, Comandante Pier Zanatto. 

 
Il Presidente della Commissione, A n t on io  B a r a gg i n i , constatata la presenza del numero 
legale dei      componenti,  dichiara aperta la seduta per la trattazione del seguente ordine del giorno: 

1. Approvazione verbali n. 5 in data 22.9.2022 e n. 6 in data 10.11.2022. 
2. Bilancio Previsionale. 
3. Modifica regolamento comunale per la disciplina del canone patrimoniale di concessione, 
autorizzazione o esposizione pubblicitaria. 
4. Convenzione per mutuo supporto tra “Comando di Polizia locale convenzionato Ovest Ticino” 
e “Servizio Polizia locale di Cerano.” 
5. Varie ed eventuali. 



 
Il Presidente, dott. Baraggini, procede alla lettura dei verbali n. 5 del 22.9.2022 e n. 6 del 10.11.2022 
a cui segue la relativa approvazione senza alcuna osservazione. L’Assessore Pasca introduce il 
secondo punto all’ordine del giorno affermando che il bilancio di previsione 2023/2025 risulta in 
linea con gli obiettivi dell’anno precedente senza particolari criticità; permane il problema del costo 
delle utenze che rimangono alte, nel 2022 il rincaro rispetto all’anno 2021 è stato circa del +60%, 
nel 2023 si stima un +30%. 
Il risparmio derivante dal minor costo delle utenze rispetto al 2022 però è stato compensato dagli 
aumenti salariali del personale dipendente a seguito dell’approvazione del CCNL 2019-2021, 
aumento di circa +220.000,00 euro. Nel decreto “Milleproroghe” è stata prevista una proroga per la 
rinegoziazione dei mutui, il Comune ha già provveduto ad una rinegoziazione nel 2020, con un 
risparmio l’anno di circa 350.000,00 euro; sempre nel “Milleproroghe”, continua l’Assessore Pasca, 
è stata prorogata la scadenza al 2025 della deroga all’obbligo di destinazione del risparmio derivante 
dalla rinegoziazione dei mutui alla spesa del titolo II ma non interesserà l’ente in quanto il BOC è in 
scadenza. Il 2022 ha visto un incremento ISTAT del 9% con conseguente aumento dei costi ed è 
stato deciso di investire sull’impianto natatorio. La piscina comunale risulta in uno stato pessimo, 
necessita di interventi per un importo di circa 50.000,00 euro per la manutenzione ordinaria più 
50.000,00/60.000,00 euro per la sistemazione del tetto. Si procederà con la sperimentazione della 
gestione diretta dell’impianto natatorio per un anno, a seguito di tale esperienza si valuterà la 
convenienza della gestione interna piuttosto che esterna.  
Il Consigliere Capoccia interviene chiedendo se si è riusciti a scindere le spese tra gestore e Comune 
fatte negli anni e se sono state quantificate le spese fatte dall’Amministrazione. L’Assessore Pasca 
risponde che ad oggi non sono state quantificate ma che è possibile fare tale richiesta all’Ufficio 
Lavori Pubblici. Il presidente dott. Baraggini interviene affermando che i lavori di ordinaria 
amministrazioni non svolti dal concessionario negli anni sono divenuti lavori di manutenzione 
straordinaria. Il Consigliere Capoccia risponde dicendo che è necessario capire di chi è la colpa 
dello stato attuale della piscina. 
L’Assessore Pasca continua dicendo che nel bilancio sono stati previsti stanziamenti a favore della 
viabilità, segnaletica stradale e asfaltatura strade per importi di 62.500,00 più altri 60.000,00 euro. 
Sono stati previsti 100.000,00 euro al titolo II della spesa per predisporre alcuni atti propedeutici al 
piano regolatore; si stima un costo complessivo di 400.000,00 euro che verranno suddivisi negli 
anni. 
Il consigliere Cazzadore pone la domanda se è stata installata la fibra in corso Roma e il Consigliere 
Felicetta risponde che è stata fatta la tiratura delle tubature prima dell’asfaltatura, corso Roma ha 3 
cabine, di cui 2 realizzate. 
L’Assessore Pasca continua illustrando il bilancio e parlando della minore entrata del canone unico 
del suolo pubblico in quanto l’Amministrazione ha deciso di dimezzare le tariffe bar e ristoranti con 
dehors per un importo di 15.000,00 euro. 
Il presidente dott. Baraggini passa al terzo punto dell’ordine del giorno dando la parola alla dott.ssa 
Manca che illustra le modifiche al regolamento del Canone Unico Patrimoniale; si tratta di 
modifiche a 3 articoli del regolamento che introducono come motivo di decadenza dalla concessione 
del suolo pubblico e/o dall’esposizione pubblicitaria nel caso in cui vi sia mancato pagamento del 
canone e che eliminano il limite alla sanzione per occupazione del suolo pubblico/esposizione 
pubblicitaria abusiva a seguito di modifica normativa. 
Si passa infine all’ultimo punto dell’ordine del giorno  e prende parola il Comandante Pier Zanatto; 
la convenzione per mutuo supporto con il Comando di Polizia Locale del Comune di Cerano è una 
vecchia convenzione approvata anni fa e prevede che i 2 comandi possano aiutarsi reciprocamente 



in caso di bisogno. Negli ultimi anni gli interventi sono stati solo 2 o 3 e il mutuo supporto avviene 
all’interno dell’orario di lavoro con incidenza minima sul carico di lavoro stesso. 
Il Consigliere Capoccia interviene asserendo che si aspettava venissero inseriti all’ordine del giorno 
gli emendamenti al DUP 2023/2025 da lui proposti. L’Assessore Pasca risponde che, essendo 
pervenuti al protocollo dell’ente la sera precedente non è stato possibile in giornata esaminare 
attentamente tutti e 11 gli emendamenti. Il presidente dott. Baraggini interviene dicendo di non 
essere stato informato di tali emendamenti e che comunque, anche se fosse stato informato, essendo 
stati presentati a ridosso della seduta di commissione non ci sarebbe stata possibilità di trattarli in 
tale sede. 
Non essendoci ulteriori osservazioni sull’argomento, null’altro essendovi da discutere, il Presidente 
dichiara sciolta la seduta alle ore 19.52. 

 
 

Letto, confermato e sottoscritto. 
 
 

   IL PRESIDENTE IL SEGRETARIO 
dott. Antonio Baraggini  dott.ssa Federica Manca  

  (Firme autografe omesse ai sensi dell’art. 3 del D.Lgs. 39/93) 

 


